
 

 

 

 

第２回尾花沢市中学校統合準備委員会の内容について 

 

　第２回中学校統合準備委員会が、６月２４日（月）午後６時３０分から市役所大会議室で

開催されました。委員会で報告された内容について、お知らせいたします。 

 

１．統合準備委員会の組織と部会所属 

　　第１回中学校統合準備委員会（3/15）で、委員と各部会の所属を決定しましたが、新年度とな

り、役員等に変更があったため、今回改めて委員と部会の所属について、承認を行いました。 

 

２．統合準備委員会で報告されたこと 

（１）各部会からの報告 

（２）その他 

　　スクールバスについて 

　　　福原地区の生徒はスクールバス通学となる予定です。乗車時間がなるべく短くなるような効

率的な運行経路と安全対策を検討するため、バス運行事業者と教育委員会で協議会を定期的

に開催する旨、事務局より報告がありました。 

 

３．今後の予定 

　　第３回　統合準備委員会（R6.11 月） 

第４回　統合準備委員会（R7. 3 月）

 
学校連携部会

 
全体の進捗状況

・2校の合同会議を開催し、校訓や教育目標の方向性、役割分担等を協議。 
・事務担当職員が、備品、諸帳簿の仕分け、廃棄等の整理を開始。

 
学校間交流

・7/10　ワクワク Work 事業（職業講話）を 2校合同で実施予定。 
・修 学 旅 行：各校 2年時に実施し、統合後の実施時期を調整。 
・卒業アルバム：両校で共通の業者に依頼し、今年度から撮影を開始。

 
PTA 連携部会

 
組織・事業案の方向性

R6 年度･･･R8 年度の PTA 組織、事業案を作成（現中学 PTA 役員） 
R7 年度･･･R8 年度の上記案を承認及び決定（中 1，小 6，5学年代表）

 
福原中閉校部会

 
閉校準備委員会の設立

第 2回閉校部会（5/23）を開催。閉校に関して具体的な準備を進めるために、

メンバーを増員し、閉校準備委員会を設立。閉校式典や記念誌、思い出を語

る会等について具体的な話し合いを開始予定。

 
今後の主な計画 7月、9月に閉校準備委員会を開催し、記念式典の日程や場所などを協議。

福原中学校・尾花沢中学校 

中学校 統合だより 

～令和８年４月開校に向けて～
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